



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Cannabisplantage und Lager aufgefunden

Am 12.10.2024 gegen 09:30 Uhr erstatte ein 63-jähriger Mann die Anzeige, dass er in der Nähe eines Maisfeldes in der Gemeinde Friesach zwei schwarze Müllsäcke mit Cannabis aufgefunden habe. Die Müllsäcke, welche von bislang noch unbekannten Tätern hier vermutlich zum Abtransport bereitgestellt waren, wurden von einer Streife der Polizeiinspektion Friesach sichergestellt. Bei der sichergestellten Menge handelt es sich um fünf Kilogramm Cannabis. Aufgrund der Auffindung im Nahbereich eines Maisfeldes wurde dieses kontrolliert und konnte dabei eine weitere Plantage mit Cannabis Pflanzen aufgefunden werden. Die Pflanzen wurden in weiterer Folge abgeerntet und ebenfalls sichergestellt.

Mit der Bitte um Mithilfe der Bevölkerung im Raum St. Stefan betreffend verdächtiger Wahrnehmungen unter 0591332122.

